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2017年７月24日(曇) 

第２７２１回例会(第３回) 
NO.2255 

次         第 

『第２５４０地区 ガバナー公式訪問』 

                                                             司会；能登谷正人副幹事 

１．点  鐘                             吉田  進 会長 

２．ロータリーソング「それでこそロータリー」  

３．「四つのテスト」唱和 

４．来訪ロータリアンのご紹介                  斎藤秀光会長エレクト 

５．お食事の時間 

６．会長の時間 

７．地区大会のご案内                        塚本真一地区幹事 

    

８．新会員の紹介                                     能登谷正人副幹事 

    

ユーアイ警備保障株式会社 

取締役営業事業本部長 奈良田 国仁 会員     

推薦者；藤井  明 会員 

              

９．幹事報告                            能登谷正人副幹事 

10．ニコニコニュースの時間                      明石浩貴委員長 

11．ガバナー公式訪問 

 

 

 

「講 話」  国際ロータリー第 2540 地区 

                  2017-2018 年度  柳谷 悦麿 ガバナー 

12．点  鐘                             吉田  進 会長 
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◎ガバナー講話                             

                                2017-2018 年度 

                              柳谷 悦麿 ガバナー 

  

皆様、こんにちは。平澤直前ガバナーの後を受けまして、今年度ガバナーに就任しました、

柳谷悦麿と申します。所属は能代ロータリークラブです。本日は塚本地区幹事とともに参り

ました。第一回目の公式訪問ということで、本日はよろしくお願いいたします。 

皆様の秋田東ロータリークラブは 1959 年創立、地区内でも５番目に創立された長い伝統と

歴史を有するクラブです。先ほど、会長幹事面談を行いましたが、他クラブの模範となるよ

うなクラブ運営をされていると思いました。会長幹事さんは自信をもってクラブ運営に励ん

でいただきたいと思います。また一昨年より、ガバナーエレクト事務所、ガバナー事務所と

して２年間、平澤パストガバナーを中心に、素晴らしいチームワークで運営されました。本

当にご苦労様でした。今後も私たち能代事務所をよろしくお願いいたします。 

ＲＩテーマと地区方針についてお話します。2017-2018 年度 ＲＩ会長 イアンＨ．Ｓ．ライ

ズリー氏のテーマ、「 ROTARY : MAKING A DIFFERENCE 」（ロータリー：変化をもたらす）の

元、新年度が始まりました。皆様のクラブにおきましても、新会長・幹事を先頭にスタート

されたことと思います。私は、「ロータリーの未来に向けて～私にできること クラブにでき

ること～」を地区の指針といたしました。ロータリーは自他共に（有益な）変化を促すもの

です。そのためには私（個人）と（クラブ）で何ができるかを考え、実践していきたいもの

です。ポール・ハリスはロータリーの未来に関して、ロータリーが然るべき運命を切り開く

には、常に進化し、時には革命的になることと述べています。私たちはどうしても歴史と伝

統ということに囚われすぎてしまい、変化をしていく、自らを変えていくということをなか

なかできませんが、それを今年は考えていきたいと思っております。 

 

重点項目として、次の３点を皆様にご協力をお願いいたします。 

１．第 2540 地区は会員数 1,100 名以上をキープすることが、地区存続の絶対条件です。現在

のところ、各クラブの努力によりキープできておりますが、今年度も会員数 51 名以上の

クラブは純増２名、50 名以下は純増 1 名を目標に会員増強をお願いします。2017 年 4 月

現在、地区の女性会員は 70 名、全体の 6.2％。40 歳以下の会員は 37 名、全体の 3.25％

ということです。女性会員と若手会員の入会を推進することが、これからのロータリーの

未来につながります。 

２．昨年度はロータリー財団 100 周年を記念し、３月の合同ＩＭでロータリー平和フェロー金

子由佳氏から感動的なお話をいただき、財団の活動について多くの皆さまに深くご理解い

ただきました。そして、平澤直前ガバナーの努力により、素晴らしい寄付成績となりまし

たので、今年度も引き続き一人 100 ドル以上の寄付をお願いいたします。 

３．今年度はロータリー米山記念奨学会設立 50 周年です。７月の「合同セミナー」において、
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東京米山友愛ＲＣ特別代表の関博子氏と、米山学友のコイララ・アシュマ氏に講演をいた

だき、熱のこもったお話をうかがうことができました。あらためて、米山記念奨学会の意

義を認識していただき、一層のご協力をお願いしたいと思っております。2017 年度は全

国で 750 名の米山奨学生がおり、当地区では７名の留学生に助成を行ってとおりますが、

今後、一人でも増やしたいものです。 

 

地区方針としましては、１．クラブのサポートと強化、２．人道的奉仕の重点化と増加、

３．ロータリー公共イメージと認知度の向上 といたしました。これらの事業を推進してい

ただき、その結果がＲＩ会長賞につながるものと思います。各クラブの歴史と伝統を踏まえ

つつ、クラブの未来に向けて実施可能な項目を選択し、「私にできること クラブにできるこ

と」に取り組んでいただければと思います。 

  

 これに加えて三つお願いがあります。一つ目は、新年度に入りＲＩ会長のメッセージとし

て、2018 年 4 月 22 日のアースデイまでに、会員一人につき一本の木を植えていただきたいと

いう要請がございました。これは１月の国際協議会でＲＩ会長が講話をされた中にありまし

たが、その時点では強い要請はありませんでした。地区によっては地区方針として植樹を進

めているところもありますが、当地区では特に各クラブにお願いしておりませんでした。す

でに新年度が始まっておりますので、可能であれば各クラブで考えていただければと思いま

す。 

 二つ目、これは当地区の懸案ですが、実は私の後のガバナーがまだ決まっておりません。

毎年、なかなかガバナーが決まらないという傾向がありますので、今後こういうことがない

よう少しでも早く、ガバナーエレクト、ガバナーノミニーデジグネートを決めたいと思いま

すので、選出のご協力をお願いいたします。 

 三つ目、来年６月に国際大会がカナダのトロントで開催されます。当地区からの参加者が

少ない傾向にありますので、早く準備をして登録のお願いをしたいと思いますので、一人で

も多くのご参加をお願いいたします。 

 

 私はガバナーノミニーにご指名をいただいてから、いろいろなセミナーや地区行事、クラ

ブ周年行事、国際協議会（サンディエゴ）、国際大会（アトランタ）に参加させていただき、

私の中のロータリーが一気に広がりました。 

ロータリーは世界で日本で、それぞれの地区、クラブに地域性や課題があり、活動に取り

組んでいることを実感しました。会員数、寄付額は大切なことですが、それ自体が目的では

ありません。ロータリーの「親睦と奉仕」を実践するための私たち共通の手段です。私たち

や私たちのクラブが、真のロータリアン、真のロータリークラブになることが目標です。目

標に向かってどうか一年間よろしくお願いいたします。 
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◎幹事報告                             能登谷正人副幹事 

  

【お知らせ】 

 

 ・「第 46 回市内 7RC 親睦ゴルフ大会」が開催されます。多数のご参加を 

  お待ちしております。 

     日 時 ； 2017 年 9 月 18 日（月・祝日） 受付 7：45 

     場 所 ； 秋田椿代カントリークラブ 

 

 ・第 2540 地区のホームページが開設されましたので、ご利用ください。 

     URL   http://www.shirakami.or.jp/~rid2540/ 

 

 ・2016-2017 年度 米山記念奨学会寄付につきましては、各 RC 会員皆様の 

ご協力により、普通寄付金、特別寄付金合わせ 10,149,414 円のご寄付を 

いただきました。皆様に心より感謝申し上げます。 

ロータリー米山記念奨学会は 2017 年 7 月で財団設立 50 周年を迎えまし 

た。更なるご理解、ご協力をお願いいたします。 

 

 ・「ハイライトよねやま№208」がホームページより配信されました。 

 

                       

◎ニコニコニュースの時間                      明石浩貴委員長 

 

柳谷悦麿ガバナーと村上康継中区ガバナー補佐より、ニコニコいただきました。 

 

大門 一平 直前会長 

7/11 開催されました、秋田銀行グリーンクラブ例会において、ハンディをいっぱい頂

き準優勝させて頂きました。その後、ゴルフが続き、初めての６日連続ラウンドをしまし

たのでニコニコいたします。 

 

相場 宏泰 会員 

①７/21、当社新充填所の落成祝賀会を秋田ビューホテルで行いました。社長の長年の夢

がかないましたのでニコニコいたします。 

②去る 7/16、SMBC 日興証券さんの番組「Advance A」で当社が紹介されました。収録の際、

畠山支店長の顔を見ながら、笑いをこらえて話すのに苦労しました。畠山支店長ありがと

うございました。 

 

明石 浩貴 委員長 

全英オープンにおいて、優勝はできませんでしたが、日本人として戦いぬいた松山英樹

選手にニコニコいたします。 


